



Aqua Techniques mobilisée pour Mayotte

Aqua Techniques s'est engagée dans une action solidaire en faveur de Mayotte, territoire confronté à des difficultés majeures d'approvisionnement en eau potable. Face à l'urgence sanitaire, l'entreprise a mobilisé ses équipes afin d'organiser l'envoi de filtres de purification d'eau vers l'île.

Plus de 150 filtres ont ainsi été expédiés afin de permettre aux habitants d'accéder à une eau plus saine et sécurisée. Cette opération illustre la capacité de réactivité d'Aqua Techniques et son engagement concret sur le terrain.

Les filtres distribués permettent de purifier l'eau tout en conservant les minéraux essentiels, garantissant ainsi une solution durable et adaptée aux besoins locaux. Cette initiative a été relayée par plusieurs médias régionaux et nationaux, soulignant l'impact positif de cette mobilisation.

À travers cette action, Aqua Techniques confirme son rôle d'acteur responsable, engagé dans la solidarité et la protection de la santé publique.